



6 Pièces

140 m<sup>2</sup>

Réf. 85128901

1 850 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

\* exclusivite \*proche de saint-tropez, et à 10 minutes à pied de la plage, du golf et du tennis, charmante maison provençale entièrement rénové d'environ 140m2 sur un terrain de 1850m2 sans vis-à-vis et exposé plein sud. Au rez-de-jardin la maison se compose d'un séjour ouvert sur la terrasse couverte, une cuisine, et 4 chambres avec chacune sa propre salle de bain. La suite parentale est à l'étage supérieur et profite d'une belle terrasse attenante avec une vue Dégagé. Une piscine et son pool house, ainsi qu'un terrain de pétanque complètent les prestations de la propriété. Domotique avec ...

\* SOLE AGENT \*Close to Saint-Tropez, 10 minutes' walk from the beach, golf course and tennis courts, charming, fully renovated Provencal house of around 140m2 set in 1850m2 of unoverlooked, south-facing garden.On the garden level, the house comprises a living room opening onto a covered terrace, a kitchen and 4 bedrooms, each with its own bathroom. The master suite is on the upper floor and benefits from a lovely adjoining terrace with uninterrupted views.The property also boasts a swimming pool and pool house, as well as a pétanque area.Home automation with remote control. Agency fees ...

**BARNES INTERNATIONAL REALTY**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

